



CARLOS ROMÁN / ALCALDE 2020 - 2023

Boletín 207

GIRÓN SE SUMÓ AL DÍA SIN CARRO Y MOTO

Desde el auditorio de Neomundo se reunieron los diferentes administrativos del área Metropolitana, entre ellos la secretaria de medio ambiente, Marisol Pinzón para socializar las acciones que se desarrollan en pro del cuidado ambiental.

Este día para incentivar el deporte se realizaron varias actividades, los gironeses participaron de una caminata urbana que inició desde la Plazoleta Villamil hasta el parque central, en la que participaron alrededor de 100 ciudadanos, entre ellos niños, jóvenes y adultos mayores.

Otra de las acciones para el cuidado del medio ambiente fue la siembra de 200 árboles en Villas de San Juan, y la entrega de árboles y plantas a la comunidad gironesa desde el parque central de Girón.

Finalmente, en la tarde se desarrolló un ciclopaseo urbano como medio de transporte alternativo y aprovechamiento del tiempo libre en el día sin carro y moto. Igualmente, las autoridades de Tránsito y Transporte estuvieron atentos para que no se incumplieran los periodos de movilidad que partieron desde las 6:00 a.m. hasta las 6:00 p.m. Esto con el objetivo de reducir el calentamiento global y la emisión de material particulado y de CO₂.

23 de junio del 2022
Comunicaciones

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6
Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro
PBX 646 30 30 / www.giron-santander.gov.co

  Alcaldía de Girón   @AlcaldiaGiron